

Dreizehntes Kapitel.

Acht Jahre später.

Ueber acht Jahre waren entschwunden; als plötzlich in dem früher durch so viele Brände mitgenommenen Städtchen ein Brief von den Ufern des Mississippi an die nunmehrige Behörde gerichtet, anlangte.

Dieses Schreiben kam von dem ehemaligen Feuerreiter und Brandstifter, der nun offen seine Schuld bekannte, und Jene scharf zeichnete, die ihn zu den häufigen Verbrechen gedungen. Namhaft machte er sie nicht; seine Schilderung war jedoch eine allzu genaue, als daß man sie nicht hätte errathen sollen.

Rührend und erschütternd zugleich war dieser Brief; denn er erzählte eine lange Leidenschule, die sich dem Buben damals jenseits des Weltmeeres eröffnete, wo er statt Goldkörner und Zahlperlen zu finden, mit Hunger und pestartigen Krankheiten kämpfen, und besonders anfänglich, gleich einem Sklaven, die härtesten Arbeiten verrichten mußte.